



みえまつきよこ
公明党 松原市議会議員・三重松 清子

第45号

2018年
冬号

ひまわり通信

発行責任者:三重松 清子 (後援会)

〒580-0017 松原市柴垣1丁目9-13 TEL&FAX(072)333-1478



みなさま、こんにちは！ 三重松 清子です。

今夏の酷暑の中、ご支援頂き4期目の当選をさせて頂きました。

3期12年の経験を活かし、議員活動に徹して参る所存です。そして、新たな思いでしっかりと市民の皆さまのお声を議会へと届け、更に安心安全な松原のまちづくりに取り組んで参ります。



今回、改選後の9月20日臨時議会におきまして、第71代松原市議会議長の大任を拝しました。その責任の重さを痛感しております。未熟ではございますが先輩方が築いて下さった松原市議会の歴史と伝統を守り、責任を全うすべく頑張って参ります。引き続いてのご支援を宜しくお願い申し上げます。

平成30年11月8日「平成31年度予算要望書」を澤井市長へ提出 人・街・物づくり 要望49項目（人づくり20項目 街づくり23項 物づくり6項目）

今年は、地震をはじめ、夏は災害とも言える猛暑が続き、度重なる台風など自然災害にみまわれ、今までにない財政的支出を余儀なくされました。国とも連携し、基礎自治体として自然災害に対する対応も考えなければなりません。

また、少子高齢化に伴う社会保障費の増大等課題が山積するなか、堅実な財政運営が求められています。固有財産の利活用をはじめ民間活力の導入、新たな財源の確保に努め、更なる市民協働のまちづくりを期待し、予算要望書を提出しました。



平成30年6月と9月に澤井市長に要望書を提出

●学校周辺および通学路にかかるブロック塀の安全対策について

6月18日発生の大坂北部地震において発生したブロック塀の倒壊から緊急点検と対策について、6月20日に要望書を提出。改選後の第3回議会初日10月4日先議にて、学校園のブロック塀の撤去等(約1億9千万円)とともに本市独自の道路に面した危険な「ブロック塀等」の撤去・新設補助金(860万円)を含む松原市の平成30年度補正予算が可決されました。



※新補助制度については、
広報松原11月号P6参照
または、QRコードから



チェックして！

●小中学校エアコン設置について

今夏の酷暑から子ども達を守るために9月4日に澤井市長・東野教育長に要望書を提出しました。改選後の第3回議会初日10月4日先議にて、小中学校エアコン設置(約7億円)の補正予算を議決しました。

来年の夏までに間に合わせることが急務です。公明党としてネットワーク力を活かし、国会議員と連携した結果、平成30年度国の補正予算が承認され、822億円の自治体を支援する費用が盛り込まれました。



風しんが流行しています！

関西は、関東に比べて今のところ大流行ではありませんが、年末・年始は、帰郷や旅行で多くの人の移動を考えられ十分注意が必要です。

妊娠初期の女性が感染すると「先天性風しん症候群」の子どもが生まれる可能性があるため妊婦と赤ちゃんを守るために予防接種費用の一部助成がされています。

【対象者】

- ①妊娠を希望している女性
- ②妊娠をしている女性の配偶者
- ③妊娠を希望している女性の配偶者

*ただし、対象外になる場合がありますのでお問い合わせください。



*詳細は地域保健課へ（広報まつばら10月号P16に掲載）

高齢者を狙った電話詐欺が松原でも発生しています!!

「カードを預かります」と預貯金を引き出す詐欺がありました。

「あなたの口座が悪用されている。このままだと預金が下せなくなるので、カードを作り変える必要がある」とだまして暗証番号を聞き出し、銀行協会職員になりすました共犯者がキャッシュカードを受け取り、預貯金を引き出した。



Report 議員活動のご報告

10/11 花園ラグビー場改修記念式典



来年のラグビーワールドカップ会場として、立派な会場に改修されました！

10/13 松原駅前で街頭活動



ピンクリボン（乳がん撲滅）の街頭活動。女性のがんの早期発見・早期治療と予防の大切さを演説。

10/21 第35回 松原市民大運動会



子どもから大人まで参加の大運動会。大いに盛り上がりました！

10/21 松原市薬剤師大会



『かかりつけ薬局』で、健康維持・増進、病気の重症化予防の相談を！！

10/25 元希者の集い



1日3回公演の元希者の集い笑ってますます元気に!!

10/25 商工会議所表彰式



優良商工従業員、33人
優良商店、2店が表彰されました!!

10/27 まつばらテラス前で街頭活動



“都市インフラ整備”について街頭演説！

11/3 松原市表彰式、松原市教育委員会表彰式



市表彰 個人303団体2
教育委員会 個人28団体4
表彰状及び感謝状が贈呈されました。

11/4 堺港大堀線開通



開通式典が行われました。
便利になったと喜ばれて
います。

11/4 松原マラソン大会



35年の歴史のある
マラソン大会です。

11/6 金婚式



72組のご夫妻と記念
撮影をさせて頂きました。

11/10 まつばらマルシェ
オープニング



過去最高、2日間で
4万1千人を超える方が
来場されました。